



La **Fundación Tres Culturas del Mediterráneo**, con CIF G-41942681 y domicilio social en Calle Max Planck, nº 2, Isla de la Cartuja-41092-Sevilla, fundación sin ánimo de lucro cuya principal misión es promover el diálogo, la paz y la tolerancia entre pueblos y culturas del Mediterráneo,

MANIFIESTA

Su apoyo al proyecto intercultural, interreligioso e interespiritual de creación, probablemente en la provincia de Granada, de una Casa –Centro de espiritualidad por la Paz, la justicia y el cuidado de la vida.

Desde nuestra organización consideramos que ese proyecto, del que conocemos su documento fundacional y algunas de las personas que lo están tratando de poner en marcha, supondría una importante y novedosa aportación a la creación de un tejido social y una ciudadanía universal indispensables para la consolidación de un futuro de paz, justicia y respeto a la vida en nuestra sociedad global mundial en la que el factor religioso/espiritual y el factor ético tienen cada vez una importancia más decisiva en la construcción de ese futuro universal.

La existencia de un lugar concreto para trabajar exclusivamente esa dimensión del futuro de la humanidad desde un colectivo representativo del variado arco de las religiones y espiritualidades podría significar un paso importante para el futuro de la paz, basada en la justicia, en el mundo.

Por eso queremos hacer constar explícita y públicamente nuestro apoyo a esta iniciativa por si nuestro apoyo pudiera ayudar a las múltiples gestiones que se necesitarían hacer en la puesta en marcha de este proyecto.



Fundación Tres Culturas del Mediterráneo
José Manuel Cervera Gragera, 2
Director Gerente

Fundación Tres Culturas del Mediterráneo

FUNDACIÓN TRES CULTURAS

Pabellón Hassan II - C/ Max Planck, nº 2 - 41092 Isla de la Cartuja - Sevilla

Tel.: +34 954 08 80 30 Fax: +34 954 08 15 06 . info@tresculturas.org

www.tresculturas.org